

> EL GOBERNADOR DEL ESTADO DE MÉXICO RECONOCE QUE ES UN RIESGO LATENTE

Supervisa Peña el río La Compañía

Los trabajos de operatividad son por la seguridad de las personas asentadas en esa zona, añade

Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, hizo un reconocimiento a los esfuerzos de las cuadrillas de trabajadores del gobierno federal, estatal y de la constructora ICA, que realizan las obras de reforzamiento y estabilización de los bordos del río de La Compañía, en la colonia El Molino.

Recordó que el río de La Compañía no deja de ser un riesgo latente, pero para evitar un evento como el acontecido en 2000, se trabajan las 24 horas del día

para garantizar que realmente las lluvias no deriven en un desbordamiento de este cauce. En un recorrido por el lugar, Peña Nieto detalló que en ese río se colocan materiales por dentro y fuera del cauce, con la finalidad de evitar filtraciones que afecten a la seguridad de las personas asentadas en esa zona.

Aseguró a los habitantes de esa colonia ahí reunidos, que los trabajos realizados son permanentes y el personal de la **Comisión Nacional de Agua (Conagua)** y la Comi-

sión de Aguas del Estado de México (CAEM), supervisan la operatividad del río de La Compañía y para ello se colocarán tabla estacas de acero.

Dijo a los habitantes que los gobiernos federal y estatal, así como la empresa que realiza los trabajos, no se retirarán de la cuenca hasta que se terminen los trabajos y les prometió que regresará en fecha próxima, pero aseguró que la solución definitiva a este problema será la operación del túnel, del cual se han construido prácticamente 7 kilómetros, a 20 metros de profundidad y sólo falta por revestir al interior 1.5 kilómetros.



Ixtapaluca, México.- El gobernador Enrique Peña Nieto saluda a un trabajador durante la visita que realizó al Río La Compañía para supervisar las labores que se llevan a cabo, con el fin de evitar que se desborden las aguas y afecten a las familias y su patrimonio.

